

Sicherheitsinitiative; Rückzug

Die gemäss Feststellung des Gemeinderats vom 13. Oktober 2015 (Publikation im Kantonsblatt Nr. 78 vom 17. Oktober 2015) zustande gekommene kommunale Volksinitiative „Die Polizeiwache darf nicht geschlossen werden! (Sicherheitsinitiative)“, ist am 19. April 2017 von der Mehrheit des Initiativkomitees, gemäss § 36 der Ordnung der politischen Rechte in der Einwohnergemeinde Riehen vom 24. April 1996, zurückgezogen worden.

Damit wird der Bericht zur Initiative und Vorlage eines dem Begehren der Initiantinnen und Initianten entsprechenden Beschlusses obsolet und das Geschäft gilt als abgeschlossen.

Der Gemeinderat beantragt dem Einwohnerrat, vom Rückzug der Sicherheitsinitiative Kenntnis zu nehmen.

Riehen, 9. Mai 2017

Gemeinderat Riehen

Der Präsident:



Hansjörg Wilde

Der Generalsekretär:



Urs Denzler